

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Tres días de celebración con motivo del X aniversario de Ciudad de los Niños

El Ayuntamiento organiza un gran encuentro, un día de juegos y una jornada provincial con Francesco Tonucci

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

La iniciativa Ciudad de los Niños de Carbajosa de la Sagrada ha cumplido 10 años y, por este motivo, el Ayuntamiento ha preparado tres días de celebración que se suman a las actividades desarrolladas a lo largo del curso escolar.

Un gran encuentro, un día de juegos en la calle y una jornada provincial son los actos programados para los próximos días 7, 8 y 9 de abril con los que se pondrá el broche de oro a la celebración de los diez años de este programa municipal.

Según señaló la concejala de Educación, Águeda Arranz, se trata de un aniversario importante, especialmente porque durante estos diez años por este programa municipal han pasado en torno a mil niños «que han sido formados en valores, democracia y participación social, un bagaje que se llevan para el resto de su vida».

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, también ha querido destacar la importancia de esta celebración poniendo el énfasis en las aportaciones que han realizado los niños durante todos estos años a favor del municipio y de sus vecinos.

«De estos diez años, nueve los he vivido como alcalde y puedo afir-



Presentación del programa de actividades del X aniversario de Ciudad de los Niños. :: WORD

mar, sin ninguna duda, que ha sido una experiencia personal maravillosa», señaló.

Estos actos de celebración del décimo cumpleaños comenzarán el próximo domingo 7 de abril, a las 18:00 horas, con un Encuentro por los Derechos de la Infancia, al que han sido invitados todos los niños y ya no tan niños que han participado a lo largo de todos estos años

en este programa municipal.

Será un evento que estará dirigido por el artista Fernando Saldaña y que servirá para realizar un repaso a las diferentes actividades puestas en marcha por Ciudad de los Niños de Carbajosa de la Sagrada y que tienen mucho que ver con la convivencia, la solidaridad, el juego y las artes, sin olvidar la protección del medio ambiente.

El lunes 8 de abril será un día de juegos. La ludomóvil, más grande que nunca, saldrá a la calle para que disfruten tanto los niños de Carbajosa de la Sagrada como también los mayores.

Y el martes 9 de abril se celebrará la denominada Jornada de Educación, que contará con la presencia y participación de Francesco Tonucci, ideólogo de este proyecto edu-

cativo.

Dicha jornada se inaugurará a las 9:30 horas con la recepción y bienvenida a todos los asistentes por parte del alcalde del municipio y continuará con la mesa redonda que lleva por título 'Ciudad de los Niños de Carbajosa de la Sagrada: 10 años por los derechos', con la participación de la concejala de Educación, los coordinadores del programa y la jefa de Cultura del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada.

'La influencia del proyecto Ciudad de los Niños en la escuela' será otra de las ponencias del día, que en este caso ofrecerá la directora del CEIP Pablo Picasso; mientras que la conferencia sobre 'La importancia de aprender a participar' será dirigida por María Isabel Vicente Baz, jefa del área de Juventud de la Diputación Provincial de Salamanca. También se contará con Francisco Blanco, director del Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca, que aportará su visión sobre 'El proyecto Ciudad de los Niños en el desarrollo rural'.

La jornada concluirá con la intervención de Francesco Tonucci, pedagogo ideólogo del Proyecto Internacional 'La Ciudad de los Niños', que contará con un coloquio con todos los asistentes, para concluir.

Para poner fin a estos tres días de celebración, en la tarde del martes 9 de abril, a partir de las 17:00 horas, se celebrará un especial Consejo de Niños en el que también participará Tonucci.

Esta celebración, según apuntaron los coordinadores del programa Ciudad de los Niños, Pedro Cenalmor y Alicia Sánchez, «pretende ser un homenaje a todos los que de alguna manera han participado durante estos diez años en el proyecto Ciudad de los Niños de Carbajosa de la Sagrada: niños, pero también profesores, padres, técnicos y un montón de colaboradores que han ofrecido su tiempo desinteresadamente para poner su granito de arena a esta Ciudad de los Niños de Carbajosa».

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio destina unos 26.000 euros a la pista de pádel de Signo XXV

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ultima estos días las obras de la pista de pádel de Signo XXV que está previsto que se terminen en los próximos días. Las obras se han ejecutado sobre una parcela de 3.500 metros cuadrados, propiedad de la comunidad, pero que ha sido cedida temporalmente al Ayuntamiento mediante un convenio. La inversión total que se va a realizar para esta pista de pádel asciende a unos 26.000 euros.

Se trata de una pista de pádel de última generación, con unas dimensiones de 10x20 metros, de cristal,

dotada de césped artificial y una iluminación consistente en cuatro torres que cuentan con tecnología led y permitirán alargar el juego a las horas de menos luz.

Tras el acondicionamiento de la parcela el siguiente paso es su unión con el parque municipal, previsto como una actuación global que permita que los vecinos del municipio puedan disfrutar de unas instalaciones deportivas y de ocio completas.

Actualmente Santa Marta de Tormes cuenta con 5 pistas para la práctica del pádel, que se encuentran ubicadas en La Fontana, Valdelagua y Villas de Valdelagua.



Visita técnica a las obras de la pista de pádel de Signo XXV, en Santa Marta de Tormes. :: WORD